

## Lingohr Asset Management übernimmt Value-Fonds

*Die Value-Investmentboutique Lingohr Asset Management ist ab 1. November 2023 für das Management des Teilfonds „StarCapital Equity Value plus“ verantwortlich.*

Seit mehr als 23 Jahren steht der Aktienfonds „StarCapital Equity Value plus“ für stabile Erträge und eine kontinuierliche Wertsteigerung. Der Fonds liegt seit Auflage im Juli 2000 mit 180 Prozent im Plus und hat damit beispielsweise die Entwicklung des MSCI World deutlich hinter sich gelassen. Der globale Fonds investiert auf Basis einer antizyklischen Strategie in attraktiv bewertete Unternehmen. Der Fokus liegt auf der Aktienselektion auf der Grundlage des Value-Ansatzes mit einer globalen Ausrichtung des Portfolios, der neben der Bewertung auch die Profitabilität berücksichtigt. Ziel ist ein dauerhaft robustes Ergebnis, sowohl in Value-Zyklen als auch in Value-schwachen Phasen.

Ab dem 1. November 2023 ist die Düsseldorfer Value-Investmentboutique Lingohr Asset Management für das Management des Fonds „StarCapital Equity Value plus“ (ISIN (A): LU0114997082) verantwortlich. Das bekannte Haus übernimmt das Management von der Bellevue Asset Management (Deutschland) GmbH im Zuge der Neuausrichtung des Geschäftsmodells. Das Ziel des „StarCapital Equity Value plus“, unter Berücksichtigung der Risikoverteilung einen möglichst hohen Wertzuwachs für die Anleger zu erzielen, bleibt durch den Managerwechsel unberührt.

„Wir werden durch unsere nachgewiesene Value-Kompetenz die langfristige, positive Entwicklung des ‚StarCapital Equity Value plus‘ auf hohem Niveau voranbringen und durch einen etablierten Value-Ansatz maßgebliche Mehrwerte für die Investoren des Fonds schaffen“, betont Lingohr-CEO Dyrk Vieten. Lingohr Asset Management steht seit 30 Jahren für konsequentes Value Investing und eine disziplinierte Aktienauswahl ohne trendgetriebene Veränderungen und verfolgt konsequent eine langfristig ausgerichtete Kapitalanlagepolitik mit dem Ziel, einen stetigen Vermögenszuwachs und eine langfristige Überrendite gegenüber der Benchmark zu erwirtschaften.

Der „StarCapital Equity Value plus“ eignet sich vor allem für langfristig und antizyklisch orientierte Anleger, die schwerpunktmäßig in internationale Aktien investieren möchten und bereit sind, für überdurchschnittliche Ertragschancen erhöhte Kursschwankungen zu akzeptieren. „Durch diese Ausrichtung auf die langfristige Wertsteigerung ergänzt dieser konzentriert ausgerichtete Fonds sinnvoll unsere Produktpalette an etablierten Publikumsfonds und weltweiten Aktienstrategien. Mit dem Bottom-Up Selektionsprozess investiert der Fonds global in finanzstarke und attraktiv bewertete Unternehmen, um eine Outperformance zur Peergroup zu erreichen. Das entspricht auch unserer übergeordneten Idee des Value Investing“, sagt Dyrk Vieten.

Dyrk Vieten ist zugleich Gründer und Geschäftsführer des Beteiligungsunternehmens Amauris Invest, zu dem Lingohr Asset Management seit 2022 gehört. Die Multi-Boutique unterstützt unabhängige Vermögensverwaltungsgesellschaften und Fondsmanager, Herausforderungen der Branche in den Bereichen Digitalisierung, Marketing, Vertrieb, Regulatorik und Compliance zu lösen. „Wir freuen uns, dass unser Portfoliounternehmen Lingohr Asset Management durch die Übernahme des bekannten Fonds wachsen und den Value-Case in Deutschland weiter ausbauen kann.“

## Pressekontakt

Prof. Dr. Patrick Peters

Klare Botschaften – Beratung für Ethik und Kommunikation

Heintgesweg 49

41239 Mönchengladbach

Telefon 02166 / 258 28 17

Mobil 0170 / 52 00 599

E-Mail [info@pp-text.de](mailto:info@pp-text.de)

Internet [www.pp-text.de](http://www.pp-text.de)

## Foto

Dyrk Vieten ist Sprecher der Geschäftsführung (CEO) der Value-Investmentboutique Lingohr Asset Management. (Foto: © Michael Lübke)

## Über Lingohr Asset Management

Die Lingohr Asset Management GmbH ist ein unabhängiger Asset Manager und Spezialist für konsequentes Value Investing. In Form von Publikums- und Spezialfonds und Einzelmandaten bietet die 1993 gegründete Asset Management-Gesellschaft globale und regionale Aktienprodukte für institutionelle Investoren, ausgewählte Vertriebspartner sowie vermögende Privatpersonen und Family Offices an. Die Kernkompetenz liegt in der Identifikation und Auswahl internationaler, unterbewerteter Unternehmen. Das Management verfolgt traditionell einen Anlageprozess, der fundamentale und quantitative Aktienauswahl erfolgreich verbindet. Die stetige Weiterentwicklung des Ansatzes und der Modelle ist ein zentrales Element des Handels. Dabei hält das Management an den Grundsätzen der Anlagephilosophie fest und lässt neue Erkenntnisse – durch Forschung und Datenanalyse – kontinuierlich einfließen. Für institutionelle Anleger ist dieser Prozess zuverlässig, transparent und individualisierbar. Ziel ist es, langfristige Überrenditen gegenüber Benchmarks zu generieren und damit ein verlässlicher Partner und Baustein in jedem Gesamtportfolio zu werden. Die Erzielung überdurchschnittlicher Anlageergebnisse für die Kunden steht stets im Vordergrund. Hierbei lässt sich das Management um CEO Dyrk Vieten, Harald Sporleder als Chief Investment Officer und Steffen Ulshöfer als Chief Operating Officer nicht von kurzfristigen Marktereignissen leiten. Weitere Informationen: [www.lingohr.de](http://www.lingohr.de)